

Goblog

Meriahkan HUT Ke-79 TNI, Kodim 0309/Solok Gelar Lomba Kicau Burung "Dandim Cup"

JIS Sumbar - KOTASOLOK.GOBLOG.CO.ID

Oct 20, 2024 - 16:28



SOLOK KOTA – Dalam rangka memperingati hari ulang tahun (HUT) ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Kodim 0309/Solok menggelar lomba kicau burung bertajuk "Dandim Cup" pada Minggu, 20 Oktober 2024. Acara yang berlangsung meriah ini diikuti oleh ratusan peserta dari berbagai daerah, mulai dari pecinta burung lokal hingga komunitas burung dari luar kota luar provinsi. Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok, Letkol Kav Sapta Raharja, S.IP, dalam sambutannya menyampaikan bahwa lomba kicau burung ini merupakan salah

satu bentuk kedekatan TNI dengan masyarakat, yang tujuannya sebagai wadah untuk menyalurkan bakat serta hobby bagi pencinta burung.

"Acara ini bukan hanya ajang kompetisi, tetapi juga sebagai wujud sinergi antara TNI dengan stakeholder dan masyarakat dalam memeriahkan peringatan HUT ke-79 TNI. Kita berharap kegiatan seperti ini dapat mempererat tali silaturahmi dan menumbuhkan semangat persatuan," ujar Letkol Kav Sapta Raharja.

Dalam lomba tersebut, berbagai jenis burung dipertandingkan, diantaranya murai batu, kacer, kenari, lovebird, dan cucak hijau. Para juri yang didatangkan secara khusus dari JBI (Juri BNR Indonesia), untuk menilai berdasarkan kriteria penilaian seperti suara, irama, volume, dan gaya burung saat berkicau.

Adapun peserta kata Dandim, lebih kurang 200-an pecinta burung, yang berasal dari Kota/Kabupaten di Sumatera Barat, Palembang Sumatera Selatan, Jambi, Bengkulu, Riau bahkan dari ada dari Pulau Jawa.

Kemeriahan semakin terasa saat penonton memberikan dukungan kepada burung-burung favorit mereka.

Pemenang dari setiap kategori mendapat trofi "Dandim Cup", piagam penghargaan, serta uang pembinaan. Selain itu, juga disediakan berbagai doorprize menarik bagi peserta untuk beberapa kategori.

Dipaparkan Dandim Letkol Kav Sapta Raharja, lomba kicau burung ini merupakan salah satu dari rangkaian kegiatan yang diselenggarakan oleh Kodim 0309/Solok dalam rangka memeriahkan HUT TNI. Selain lomba burung, sebelumnya dalam rangka memeriahkan HUT TNI tahun ini juga telah diadakan beberapa kegiatan sosial kemasyarakatan, seperti donor darah, sunat massal, karya bakti, pembagian makan gratis, dan penyerahan bantuan sosial.

"Melalui kegiatan-kegiatan tersebut, diharapkan kita bisa lebih menyatu dengan alam, masyarakat, serta menjadi ajang untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat, yang terlihat dengan banyaknya pelaku UMKM dan pedagang yang membuka lapak untuk berjualan disini. Rencana kegiatan ini akan rutin kita laksanakan, dan diharapkan pelaksanaan selanjutnya lebih baik lagi," terang Letkol Kav Sapta Raharja.

Dengan semangat peringatan HUT ke-79 TNI, acara "Dandim Cup" ini diharapkan dapat menjadi wadah bagi masyarakat untuk lebih dekat dengan TNI, sekaligus menjadi ajang unjuk bakat bagi para penghobi burung kicau.

Sementara itu, Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, menyampaikan harapan agar kegiatan ini bisa berjalan dengan sukses dan lancar. Dia juga berharap kegiatan seperti ini tidak hanya dilaksanakan hari ini, namun, minimal bisa diselenggarakan setiap tahunnya.

"Semoga tahun depan kegiatan ini juga dapat dilaksanakan, sebagai wahana menyalurkan hobby para pecinta burung kicau mania," ujarnya.

Zul Elfian dalam kesempatan itu juga menyampaikan ucapan selamat hari ulang tahun ke-79 TNI, khususnya kepada Kodim 0309/Solok.

"Semoga TNI semakin solid dan jaya dalam membangun negeri. Salam Burung Kicau Mania," tutur Wako Solok H.Zul Elfian Umar. (Amel)